



王子ヶ浜

新宮市立王子ヶ浜小学校

<http://www.net-kumano.com/shingu/oujigahama/>



第 1 学期終わる

明日で第 1 学期が終わります。

運動会という大事な学校行事を無事終わることができました。また、1 年生は、この 1 学期間で小学校生活のリズムを習得してくれましたと思います。校外学習や出前授業で、様々な先生からたくさんのお話を学ぶことができました。全校集会では、児童会役員が司会をして、学校長の話や各委員会からの報告、「みんなで歌おうコーナー」など、全校が 1 つになる集会になっています。

各教科の授業については、担任や副担任が教具や掲示物・電子機器を活用して、「わかる」「できる」授業を心がけました。先生に教えてもらうことを覚える学習だけでなく、自分で考えて友達と学び合う授業を心がけてきました。

保護者の皆様におかれましては、この 1 学期間、担任及び学校へのご理解ご協力を賜り誠にありがとうございました。お子様のがんばりについては、通知表や個別面談でお知らせすることになりますが、学校の取組について、第 2 学期に向けて改善点等ございましたら、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

1 学期の子ども達のがんばりと笑顔に拍手をおくりたいと思います。

【行事予定】

『第 5 回夏フェス 2017』

は、8 月 26 日 (土) 17:00 ~

みんなで楽しみましょう。



わくわくの夏休み

子ども達にとっては待ちに待った夏休み、楽しみにしていることと思います。夏休みでないとできない体験をたくさんしてください。

楽しい夏休みを過ごしてもらうために主として次のことをお願いします。

- 1) 早寝早起きなど規則正しい生活をしましょう。
- 2) 交通事故・水の事故に気をつけましょう。
- 3) 熱中症に気をつけましょう。

怪我や病気なく元気に夏休みを過ごして下さい。家庭でのお手伝いを 1 つ決めて夏休み中責任を持ってやり続けることに挑戦してみてください。



夏休みの自由研究

本年度も夏休み作品展を 2 学期始めに開催する予定です。力作を期待しています。

また、読書感想文や科学作品展、木工作品展、絵画作品展等、色々な作品募集があります。自分がやりたいことに挑戦して作品づくりをするのも、充実した夏休みを過ごす 1 つの手段だと思います。

明るい町づくり標語

第 31 回明るい町づくり標語審査があり、6 年生、二河紗耶さんの作品が特選に選ばれました。

【二河さんの作品】

みなさんに

幸せ贈る

いい笑顔

